
Herr Schulten:  

Das BWI hat beschlossen nicht nur einen Teil sondern auch den Geschäftssitz nach 
Bonn zu verlegen. Die Baumaßnahmen sind gestoppt. Ist dies der Verwaltung 

bekannt? 

 

Antwort der Verwaltung:  

Das ist der Verwaltung nicht bekannt. Die Wirtschaftsförderung steht mit der 

Leitung und dem Eigentümer des Grundstückes hinsichtlich einer Erweiterung in 
Kontakt. Es wird diesbezüglich nachgefragt. 


